

Baufortschritt

An der Fassade der Hauptschule haben die Außenputzarbeiten begonnen, hierzu werden zuerst die vorhandenen Flächen mit einem Zementmörtel ausgeglichen. Danach wird die Wärmedämmung an der ganzen Fassade aufgebracht.



Auch im Erdgeschoss der Lehrküche und der Mensa sind die Leitungen verlegt und die Innenputzarbeiten werden durchgeführt.



Als weiteres wurde mit der Montage der Aufzugsanlage begonnen, hierfür wurden in den neuen Schacht die Laufschienen an der Wand befestigt.



Kr